



El epicentro de la actividad de Fortaleza es la avenida Beira Mar.



Fortaleza es la capital del Estado de Ceará, ubicado al nordeste de Brasil.



Fortaleza es uno de los mejores lugares del mundo para practicar kitesurf.

Nueva ruta Santiago-Fortaleza

busca impulsar el turismo chileno en el nordeste de Brasil

■ El vuelo directo operado por Latam Airlines Brasil es el octavo entre ambos países y busca movilizar unas 14.500 personas en el primer año de funcionamiento.

São Paulo, Río de Janeiro, Curitiba, Porto Alegre, Belo Horizonte, Florianópolis y Brasilia. Ahora, además de sumarse Fortaleza, Latam estrenó una nueva ruta directa a Recife.

Turismo chileno en Brasil
 De acuerdo a datos de la Agencia

Brasileña de Promoción Internacional del Turismo (Embratur), Chile es el tercer mayor emisor de turistas a Brasil, con más de 458 mil registrados en 2023, sólo por detrás de Argentina y Estados Unidos. "Esta cuota de mercado corrobora que el producto Brasil está consolidado en

el mercado chileno, especialmente en el segmento de sol y playa", destacó la agencia brasileña que, no obstante, advirtió un desequilibrio en las distintas regiones del país. "Las regiones sur y sureste cuentan con buena conectividad y vuelos directos desde la capital chilena, y entre los destinos más populares están Florianópolis, Río de Janeiro y Búzios", describió Embratur. Pero, por otro lado, "aunque lugares del nordeste de Brasil son destinos en alza en Chile, la falta de vuelos directos regulares es un punto a superar, ya que alarga el tiempo de viaje y puede resultar menos atractivo a los ojos de los turistas si se compara con otros destinos competidores del Caribe".

En esa línea, el director de marketing del gobierno de Estado de Ceará, Thiago Marques, hizo ver que "la facilidad de acceso a las conexiones aéreas atrae a un gran número de viajeros en relación a varios aspectos". Por esto, añadió, "el vuelo Santiago - Fortaleza nos fortalece y posiciona entre los principales destinos".

Impulsando Ceará

Según datos de Embratur, Ceará registró el mayor porcentaje de llegadas de turistas internacionales en octubre. Fueron más de 10 mil visitantes de otras naciones, lo que representa un aumento de casi 50% en comparación con el mismo período del 2023. Si bien el alza está en línea con la tendencia nacional acumulada, a octubre de 2024 el estado recibió más de 72 mil turistas internacionales, que principalmente venían de Portugal, Francia y Argentina.

De acuerdo a Marques, "esto sería nuestros principales mercados

"Aunque lugares del nordeste de Brasil son destinos en alza en Chile, la falta de vuelos directos regulares es un punto a superar, ya que resulta menos atractivo para los turistas", sostuvo Embratur.

emisores junto con Italia, España y Alemania, considerando que tenemos conexión aérea directa en cinco frecuencias semanales a París, en siete frecuencias semanales a Lisboa y dos frecuencias semanales a Buenos Aires".

El representante del Estado de Ceará destacó que "tenemos mucho que mejorar en relación al mercado chileno. Sabemos que el destino Ceará tiene productos diversificados y ciertamente podemos incrementar el flujo de visitantes y estadias del público chileno, especialmente ahora con vuelos directos" y apuntó a que la falta de una vía directa a la región era uno de los factores que limitaba la visita de chilenos.

La ruta directa de Santiago a Fortaleza tendrá un vuelo semanal los días domingo, con una duración de aproximadamente 7 horas. Esto implica un ahorro de tres horas respecto a un vuelo que realiza escala en São Paulo.